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Informationen aus der Sitzung des Gemeinderates 

 

Mittwoch, 21. Februar 2024, 17.30 h, Gemeinderatszimmer 

1 Wahlen Umweltkommission 

Yvonne Lüdi hat per 31.12.2023 den Austritt aus der Umweltkommission bekannt gegeben. 

Die Umweltkommission hat daraufhin verschiedene Einwohnerinnen und Einwohner kontak-

tiert, um für die Mitarbeit in der Kommission zu werben.  

 

Erfreulicherweise haben sich mit Fabien Choffat und Thomas Selmair zwei Einwohner bereit 

erklärt, in der Umweltkommission mitzuarbeiten.  

 

Der Gemeinderat hat die beiden an der Sitzung vom 21. Februar 2024 in die Umweltkommis-

sion gewählt. Er wünscht ihnen viel Freude bei der Ausübung des neuen Amtes und bedankt 

sich gleichzeitig bei Yvonne Lüdi für die geleistete Arbeit.  

 

2 Unterstützung frühe Sprachförderung 

Der Kanton Solothurn hat am 10. November 2020 den Projektschlussbericht «Deutschförde-

rung vor dem Kindergarten» genehmigt und somit die Weichen für die kantonsweite Einfüh-

rung der frühen Sprachförderung gelegt.  

 

Die Gemeinden sind verpflichtet, den Sprachstand der Kinder rund 1.5 Jahre vor dem Eintritt in 

den Kindergarten zu ermitteln. Dafür steht den Gemeinden ein Fragebogen der Universität Ba-

sel zur Verfügung. Sollte bei Kindern aufgrund der Sprachstandserhebung ein Förderbedarf er-

sichtlich werden, kann die Gemeinde den Eltern den Besuch einer Spielgruppe empfehlen, um 

die Deutschkenntnisse bis zum Eintritt in den Kindergarten zu verbessern. 

 

Der Gemeinderat Rüttenen hat beschlossen, dass bei angezeigtem Förderbedarf bei einkom-

mensschwachen Familien bis zu 50 % der Spielgruppenkosten über die Gemeinde abgerechnet 

werden können. Dies gilt für 2 Halbtage oder einen ganzen Tag pro Woche. Die Unterstützung 

wird im Einzelfall durch den Gemeinderat festgelegt.  

 

3 Projektreporting 

Der Gemeinderat überprüft halbjährlich den Stand bei den laufenden Projekten, bringt so ei-

nerseits den Gesamtgemeinderat auf den aktuellsten Stand und ermittelt andererseits aktuel-

len Handlungsbedarf bei den Projekten.  

 

Die Überprüfung hat keinen akuten Handlungsbedarf ergeben. Das Projektreporting ist so 

wieder auf dem aktuellsten Stand. Die Projekte «Frühe Sprachförderung» und «Claritas» 

konnten erledigt werden.   
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Im Namen des Gemeinderates 

 

Fabian Käch, 22. Februar 2024 


